

# 3 ÈME COMPTE RENDU ROTARY

décembre 24' + janvier 25'

Holà a todos, cela fait maintenant un peu plus de 6 mois que je suis arrivée au Pérou et je peux vous dire qu'il s'en est passé des choses depuis, mais je vais surtout vous parler de mon mois de décembre et janvier qui ont été riche en expériences mais surtout en émotions.

## ACTIVITES INTERACT

Durant le mois de décembre j'ai pu participer à plusieurs réunions Interact, dont une qui consistait à sensibiliser les gens sur le don du sang, une autre où nous nous sommes rendus dans des refuges pour passer une journée avec des enfants mais également donner des livres, vêtements, jouets.. qui ne nous servaient plus, et pour la dernière activité, on nous a demandé notre aide pour peindre une façade de l'aéroport de Cusco afin que des artistes puissent venir la décorer.



## BAL DE PROMO

J'ai eu la chance de pouvoir participer au bal de promo organisé par le collège de Paul et Rebecca de mon club Rotary à Cusco . Nous avons donc pu passer la soirée tous les 5 et pour ma part découvrir ce qu'il en était car très peu de collège, lycée en organise en France. Cela ressemble beaucoup au bal de promo américain que nous pouvons voir dans les films, tout est très bien décoré, il y a la descente des marches et énormément de photos !



## VACANCES SCOLAIRES

Les saisons entre la France et le Pérou sont inversées, en ce moment c'est l'été au Pérou et donc comme en France, nous avons le droit à 2 mois et demi de vacances scolaires, ce qui fait qu'ils ont cours de mars à décembre. Donc depuis le 18 décembre, je suis en vacances et j'ai le temps de faire plein de choses, je suis allée à la graduation (remise de diplôme) de ma sœur d'accueil, j'ai inauguré l'ouverture du bar de mes parents d'accueil qu'ils ont appelé " CHACHA " qui est le diminutif de mon prénom :), je suis sortie avec mes amis, j'ai cuisiné quelques repas typiques français, j'ai continué mes entrainements de basket et j'ai aussi pu rencontrer la " vraie " famille de Marco originaire de Belgique et d'Espagne qui est venue lui rendre visite quelques semaines.

# NOEL/NOUVEL AN

En ce qui concerne Noël c'est une étape plutôt spéciale durant notre année d'échange et pour ma part un peu difficile d'avoir dû la passer loin de ma famille mais c'est une expérience que je devais vivre au moins une fois dans ma vie et j'ai pu découvrir ce qu'était un Noël au Pérou et c'est un peu différent que celui en France. Premièrement il fait beau et chaud, il n'y a pas vraiment de nourriture typique, les Péruviens lancent des feux d'artifices et l'ambiance de Noël est un peu moins présente mais j'ai quand même passé de très bons moments. Pour le nouvel an, j'ai pu voyager avec ma famille et des amis à eux dans une ville à 5h de Cusco où il faisait vraiment très chaud et avec des paysages magnifiques. Au Pérou la majorité des jeunes fêtent le nouvel an avec leur parents jusqu'à ce qu'ils

aient 18 ans.



# CHANGEMENT DE FAMILLE

J'ai changé de famille le mercredi 15 janvier et ça été un peu difficile parce que j'étais très attachée à ma première famille mais dans ma nouvelle famille j'ai une sœur d'accueil avec qui je m'entend extrêmement bien et je vis à 200 mètres de ma première famille donc on peut se revoir très souvent. Ma deuxième famille a une maison dans la vallée et j'ai déjà eu la chance d'y aller plusieurs fois et c'est vraiment très beau. Il m'a fallu quelques jours pour m'adapter à ma nouvelle famille mais ils sont adorables et je suis très heureuse de pouvoir terminer mon année d'échange avec eux.

CHARLOTTE FRÉREUX, PÉROU

